

Erfahrungsbericht University of Mississippi Ole Miss SS 2022

Vorbereitung

Meine Vorbereitung für mein Auslandssemester im Sommersemester 2022 begann knapp ein Jahr vor meinem Auslandsaufenthalt mit der Auswahl der Universität, an der ich im Sommersemester 2022 mein Pflichtauslandssemester absolvieren möchte. Da ich International Economics studiere und für die Anrechnung eines Pflichtauslandssemesters mindestens 18 ECTS absolviert werden müssen, war für mich bei der Auswahl der Ole Miss besonders die Vielfalt an volkswirtschaftlichen Kursen ansprechend. Jedoch sollte beachtet werden, dass bei einem Austausch über ein Semester man an der Ole Miss als „undergraduate“ eingeschrieben wird und somit keine 600er Kurse (Master) gewählt werden dürfen. Stattdessen kann man jedoch Kurse aus dem vierten Bachelor Jahr an der University of Mississippi auswählen. Zusätzlich sollte einem vor dem Austausch bewusst sein, dass im Gegensatz zu anderen Austauschprogrammen eine Studiengebühr von etwa 5000 US-Dollar für das Semester anfällt und, dass grundsätzlich die Lebenshaltungskosten in Oxford, Mississippi höher als in Deutschland sind.

Unterkunft

An der University of Mississippi hat man die Wahl entweder auf dem Campus oder in einer privaten Wohnanlage zu wohnen. Einen Platz auf dem Campus bekommt man von der Universität nach erfolgreicher Bewerbung angeboten oder man kümmert sich um ein privates Wohnheim. Während meines Austausches waren die meisten Internationals im Hub, auf dem Campus oder Campus Walk. Wenn man auf dem Campus wohnt, ist man mit einer weiteren Person in einem Raum zusammen und teilt sich ein Bad, sowie einen Kühlschrank und eine Mikrowelle. Es ist eine tolle Gelegenheit, um direkt jemanden an der Uni kennenzulernen, jedoch sollte man etwas kompromissbereit sein, um das gemeinsame Zusammenleben zu ermöglichen. Außerdem hat man auf dem Campus kurze Wege zu Kursen, Sportveranstaltungen und Essensmöglichkeiten. Es gibt auf dem Campus auch Essensroboter die Mahlzeiten ausliefern (siehe Bild). Außerhalb des Campus ist man oftmals auf den Busfahrplan angewiesen. Bei der Ankunft an der Ole Miss gibt es einen offiziellen Arrival Day. Ich empfehle nach Möglichkeit an diesem Tag am Memphis Airport anzukommen, da es an diesem Tag kostenlose Busse gibt, die einen zur Universität und zur jeweiligen Unterkunft bringen. Außerdem ist es eine großartige Gelegenheit erste Kontakte zu knüpfen und Leute kennenzulernen 😊 Das gilt auch für die sorgfältig organisierte Orientierungswoche des Study Abroad Office. Ich empfehle euch, hier an möglichst vielen Events teilzunehmen, um die Uni und die Mitstudenten kennenzulernen. Mit allen Fragen steht vor und während des Aufenthaltes das Study Abroad Office zur Verfügung, das wirklich einen tollen Job macht und Fragen zeitnah und kompetent beantwortet!

Studium vor Ort

Das Studium an der University of Mississippi ist während des Semesters deutlich zeitaufwendiger als an der Georg-August Universität. In meinen Fächern gab es meist tägliche bis hin zu wöchentlich Hausaufgaben, zusätzliche Quizes, Hausarbeiten und ein bis zwei Midterms und ein Final pro Fach. Für mich stellte sich dieser Aufwand, während des Semesters als sehr lohnenswert heraus, da ich das Lernmaterial somit langfristig besser aufnehmen konnte. Die folgenden Fächer kann ich empfehlen: Game Theory and Strategy und American Culture II. Obwohl Game Theory and Strategy das zeitaufwendigste Fach war, habe ich darin mit

Abstand am meisten gelernt, - auch da der Lerninhalt gut vermittelt wird. Außerdem, falls ihr Interesse daran habt wirklich etwas über die Wirtschaft, Historie und Kultur der Südstaaten zu erfahren, solltet ihr auf jeden Fall an American Culture II teilnehmen. Ich habe selten so eine hingebungsvolle und motivierende Dozentin erlebt. Ich möchte auch darauf hinweisen, dass im Gegensatz zu den Klausuren in Göttingen, an der Ole Miss alle Klausuren in der letzten Woche des Semesters stattfinden.

Freizeitangebot

Das Freizeitangebot an der University of Mississippi ist groß. Es gibt Fitnessstudios inklusive Schwimmbad und Klettermöglichkeiten. Außerdem besteht die Möglichkeit an organisierten Sportarten teilzunehmen. In den ersten Wochen kann man auch über die Schnupperkurse unterschiedliche Sportarten kennenlernen. Für diejenige, die sich gerne Sportveranstaltungen anschauen gibt es die Möglichkeit im Sommersemester Tennis-, Basketball-, Softball-, Baseball- und Leichtathletik-Wettbewerbe zu besuchen. Zusätzlich hat das Study Abroad Office Ausflüge angeboten, beispielsweise nach Memphis. Während des Sommersemesters bietet sich Spring Break auch an um während des Semesters auch einen längeren Ausflug zu planen.

Fazit

Ich kann jedem empfehlen ein Auslandssemester an der Ole Miss zu verbringen. Es ist eine Zeit, die man nicht so schnell vergisst und man bekommt einen tollen Einblick in ein Universitätssystem, das sich stark von dem in Göttingen unterscheidet. Anbei ein paar Eindrücke 😊



Campus Gelände



Innenstadt Oxford



Starship Mahlzeitenlieferungsroboter